



## Sentier d'interprétation des bords de Vienne

Quoi de plus normal de se balader sur un sentier avec un bâton de randonnée ou de découvrir la rivière en canoë. Depuis le mois de Juillet 2010, vous pouvez découvrir toutes les richesses des bords de Vienne de Aix-sur-Vienne à Saint-Victurien de façon ludique et très originale, tendez l'oreille... un guide vous parle !

La Vienne, au cours tantôt calme ou tantôt tumultueux, nous offre en aval d'Aix-sur-Vienne un paysage des plus sauvages. Loin de toute agglomération, le dépaysement est garanti aux visiteurs venant profiter des nouveaux aménagements pédagogiques proposés au public.

**Pour profiter de la balade pédestre**, contée et gratuite, 2 solutions s'offrent à vous : contacter l'office du tourisme du Val de Vienne à Aix-sur-Vienne pour récupérer le bâton ou télécharger les bandes sons sur votre propre lecteur mp3.

Vous pouvez télécharger le détail de la balade en format mp3 et l'intégrer dans votre baladeur numérique.

Voici les sons en Français :

[A Station 0 Départ](#)

[B Station 1 La Haie](#)

[C Station 2 Voie ferrée](#)

[D Station 3 La ferme](#)

[E Station 4 La héronnière](#)

[F Station 5 La mégaphorbiaie](#)

[G Station 6 La Vienne](#)

[H Station 7 La prairie de fauche](#)

[I Station 8 Les sangliers](#)

[J Station 9 Isopyre](#)



## Interpretation path along the banks of the Vienna River

What could be more normal to walk on a trail with a hiking stick or to discover the river by canoe. Since July 2010, you can discover all the richness of the banks of the Vienne from Aix-sur-Vienne to Saint-Victorien in a playful and very original way, just listen... a guide speaks to you!

The Vienne, with its sometimes calm or sometimes turbulent course, offers us a wildest landscape downstream from Aix-sur-Vienne. Far from any town, a change of scenery is guaranteed for visitors who come to take advantage of the new educational facilities offered to the public.

To take advantage of the walk, which is told and free of charge, 2 solutions are available to you: contact the Val de Vienne Tourist Office in Aix-sur-Vienne to pick up the stick or download the soundtracks on your own mp3 player.

You can download the details of the walk in mp3 format and integrate it into your digital player.

And in English :

[A Station 0 Departure english](#)

[B Station 1 the hedge english](#)

[C Station 2 Railway english](#)

[D Station 3 The farm english](#)

[E Station 4 Heronry english](#)

[F Station 5 Megaphorbiaie english](#)

[G Station 6 The river Vienne english](#)

[H Station 7 The hay meadow english](#)

[I Station 8 Boars english](#)

[J Station 9 Isopyre english](#)